

# 校外活動 (遠足)

2024.6.1

6月1日(土)に平日登校コース・通信教育コースの希望者で、香川県の中野うどん学校、NEWレオマワールドへ校外活動(遠足)に行きました!当日は、天気もよく、まさに遠足日和!!生徒一人一人、自覚ある行動ができており、素晴らしい遠足となりました!普段の生活では見られない姿やみんなの笑顔が見れて、とても素敵な一日となりました。



うどん作り体験!  
楽しかった~!

足踏み体験!  
先生も頑張りました!



色々な乗り物に  
乗りました!

全員で記念撮影!  
みんな良い表情!



## - 生徒の感想 -

→ とりあえず、めちゃくちゃ楽しかったです!行ってよかったなと思えました。最初は、日帰りで四国への遠足かと思っていたのですが、いざ当日になるとその気持ちを覆すぐらい楽しかったです!友達の仲も深まりました!

→ 今日はすごくすごく楽しかったです。初めて、うどん作りを体験したりお昼もすごく美味しかったです。レオマも楽しくてたくさん写真を撮りました。最後の学生生活に楽しい思い出が出来て嬉しかったです。

→ うどん作りはしたことがなかったので作る工程を知れてよかったです。音楽に合わせて、生地を踏んだりしてとても楽しかったです。普段の学校生活であまり関わりのない人達と関わられたので勉強になりました!